

Dos muertos en volcamiento de bus interregional en Ruta 5 Norte cerca de Taltal

ACCIDENTE. Senapred reportó 40 heridos y siete lesionados muy graves. El municipio de Taltal habilitó un albergue.

Dos muertos y 40 heridos registró el volcamiento de un bus interregional a la altura del Km 1.116 de la ruta 5 Norte en la comuna de Taltal,

Ante la tragedia, la DPR y la Senapred Chile informaron que desde las 17:00 horas, personal de Bomberos, SAMU, Carabineros y organismos de respuesta ante emergencias, con-

currieron al lugar del accidente de un bus de pasajeros, ocurrido a la altura del Km 1.116 de la ruta 5 Norte, al este de Taltal.

A solicitud de personal de SAMU Antofagasta, la delegada presidencial regional de Antofagasta, Karen Behrens Navarrete autorizó y coordinó por medio de Senapred los equipos aéreos de Carabineros para el traslado de personal mé-

dico con el fin de entregar el soporte de atención a los lesionados, realizar evaluación médica y además un helicóptero de la FACH acudió a la zona del accidente con personal especializado para transporte de personas en estado crítico.

Sobre la atención de la emergencia, Ricardo Munizaga, director regional Senapred, indicó "lamentablemente pro-

ducto de un volcamiento de un bus de transporte de pasajeros existen múltiples personas lesionadas en el sector. En conjunto con la DPR, carabineros, SAMU, bomberos, Fuerza Aérea y personal de organismos técnicos y de respuesta estamos entregando toda la atención, recursos y evaluaciones para atender esta emergencia".

"Asimismo con la movilización de equipos médicos y aéreos, helicópteros que ya se han desplazado para atender esta situación. Lamentamos lo



PASAJEROS ATENDIERON A LOS HERIDOS.

ocurrido, y se van a mantener las coordinaciones por parte de esta dirección en conjunto con autoridades y también municipio", indicó Munizaga.

Empresas mineras y del parque eólico también destina-

ron personal y vehículos en apoyo a los organismos competentes para atender la emergencia con apoyo de Municipalidad de Taltal quienes habilitaron un albergue y recursos de atención primera para los afectados. <3